

2007-10-31 17:01

[オンライン申請 まるわかりガイド]について

[オンライン申請 まるわかりガイド]の送付ありがとうございます。
一見は大変いい出来で、きれいなパンフレットです。表紙の女性もステキなので、一応、関与先に配布してみます。

月末のアタフタで、中を見るまもなく今日に至りました。中身を見ていきますと、やはり、国税では「5000 円控除」等のメリットが明確ではなく、あくまでも公的なパンフレットであって、やる気をそぞるものにはなっていないですね。

- ・「自宅やオフィスのパソコンから」
- ・24時間手続きOK
- ・安心のセキュリティ

についてはインターネットである以上当たり前の話ですね。

- ・コスト・時間の節減が可能

については、慣れるまではかえって手間がかかるという現実を無視しています。しかも、たまにしかやらなければ、つどつど面倒で時間がかかるものです。

- ・記入漏れ等ミス防止！

については、手書きに比べればそのとおりですが、PCであれば今時どこのソフトでも当たり前。

以上の点をインセンティブと考えるのは大きな間違いで、それが紙の世界から電子世界に誘導するきっかけになる言葉にはなりません。

「5000 円控除できます。」「添付資料は送らなくてもいいです。「〇〇万円の経費節減が可能です。」等など、インパクトのあることを前面に出していくかないと、効果のあるパンフレットにはならないと思います。「民間でなければそれはできない。」というのであれば、民間をもっとうまく活用する方法を考える必要があるのではないか。」

2010年50%の数値目標達成のためには、あまり格好をつけていても始まらないように思います。

それとも、オンライン3法を強引にでも変えて、電子原則の法案を通過させるかしないようにおもいます。このままのPRでは目標達成は難しいと、改めて思いました。